



はばたけ 寒川っ子

寒川小学校学校便り

No.3

令和3年4月22日

コロナ禍でもできることを！

愛媛県でも感染拡大に歯止めが掛かりません。令和3年度がスタートしたところなのですが、徹底してコロナウイルス感染拡大防止に努めなければならず、予定変更や内容の見直しの必要に迫られています。

しかし、必要な時期に必要な学習をすることは子どもたちにとってとても大切なことです。学びを止めるわけにはいきません。感染予防に努めながら、可能な範囲で可能なことをしていきます。ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

今後の予定

- 4/25 参観授業：中止、PTA 総会：書面決議、専門部会：必要な部会のみ後日実施
- 4/27～家庭訪問：延期（後日、実施日を検討し連絡）
- 4/28 1年生を迎える会：交代で1年生教室を訪れる形で実施
- 5/16 運動会：中止（代替案を検討）
- 5/19 見守り隊対面式：延期（後日、実施日を検討し連絡）
- 5/23 校内球技大会：中止、花いっぱい運動：延期（後日実施日を検討し連絡）



1年生 初めての給食

1年生は、今何をするにしても「初めての～」です。先日は、初めての給食がありました。初めて小学校で食べる給食はどうだったかな。6年生に手伝ってもらいながら準備をして、上手に食べていました。無言で食べなければならないのは残念ですが、マナーよく食べていて感心しましたよ。



新しい学年の学習

新しい学年になり、勉強の内容もワンステップ上がってちょっぴり難しくなりました。しかし、これが子どもたちの知的好奇心を刺激するのか、どの学年の子どもたちも一生懸命勉強に取り組んでいます。



クロームブックの使用頻度も上がってきています。意欲を持続させて頑張ってください。